Spannender Cup

Die Stadtschützen Walenstadt haben den diesjährigen Cupsieger auserkoren. Ruedi Zurbrügg bezwang im Final Roman Loop.

Bei warmen Temperaturen haben sich die Stadtschützen Walenstadt zu ihrem traditionellen Vereinscup getroffen. 18 Teilnehmer hatten sich zum Wettkampf eingeschrieben. Dieser Herausforderung stellten sich auch die Jungschützen. Sie gingen gestärkt mit der Gewissheit an den Start, dass sie am Vormittag in Weisstannen am Bezirkswettschiessen alle das begehrte Kranzabzeichen erreicht hatten.

70 Punkte

Das Höchstresultat wurde von Adrian Gröger im ersten Durchgang mit 79 Punkten erzielt.

Mit viel Nerven zum Sieg

Doch der Nachwuchs konnte den Ausgang des Cups nicht beeinflussen. Das von der Schiessleitung kommandierte Programm beinhaltete zwei Schuss Probe, fünf Einzelschüsse sowie drei ungezeigte Schüsse. Nach jedem Durchgang wurden den Siegern neue Gegner zugelost. Für Spannung sorgte der erste Durchgang. Das erreichte Resultat zählt für die Jahresmeisterschaft.

Nach vier Durchgängen waren die Finalisten ermittelt. Folgende Paarungen machten den Cupsieger unter sich aus: Ruedi Zurbrügg gegen Roman Loop und Adrian Gröger gegen Ruedi Gysin, alle mit einem Standardgewehr. Mit viel Nervenstärke und sehr guten 76 Punkten schlug Zurbrügg seinen Finalpartner Loop mit 72 Punkten. Den dritten Platz durfte Gröger mit 78 Punkten vor Gysin mit ebenfalls sehr guten 75 Punkten in Anspruch nehmen. Das Höchstresultat wurde von Gröger im ersten Durchgang mit 79 Punkten erzielt. (pd)



Siegreich am vereinseigenen Cup: Adrian Gröger, Cupsieger Ruedi Zurbrügg und Roman Loop von den Stadtschützen Walenstadt (von links).